



Confederación Nacional Católica de Educación

www.conaced.edu.co

CONFEDERACION NACIONAL CATÓLICA DE EDUCACIÓN CONACED

COMUNICADO URGENTE:

Un Llamado a la Defensa de la Vida y a la Libertad de expresión política en Colombia

Desde la Confederación Nacional Católica de Educación - CONACED, elevamos nuestra voz con profunda preocupación y consternación ante el reciente atentado contra el Senador y precandidato presidencial Miguel Uribe Turbay. Este execrable acto, que atenta contra los cimientos de nuestra democracia, se ve agravado por la lamentable implicación de un adolescente de 15 años.

En estos momentos de zozobra, reafirmamos con vehemencia nuestro compromiso inquebrantable por la educación en la defensa y promoción de la vida humana en todas sus etapas, un principio fundamental de nuestra fe católica y pilar de la formación que impartimos en nuestros colegios. La vida, don sagrado de Dios, debe ser respetada y protegida sin excepción, tal como lo consagra el artículo 11de la Constitución Política de 1991, como un derecho fundamental inviolable. Cualquier acto que la vulnere es condenable. Asimismo, alzamos nuestra voz para defender el respeto irrestricto a la libertad de expresión política. En una sociedad democrática, el debate de ideas y la participación ciudadana son esenciales. La violencia jamás será la respuesta a las diferencias ideológicas; por el contrario, las silencia y aniquila, impidiendo el diálogo constructivo y el progreso.

La implicación de un menor de edad en este atentado nos interpela de manera particular. El conocimiento del desarrollo humano con el cual trabajamos en educación nos indica que un adolescente de 15 años vive una etapa muy fuerte de crisis e inestabilidad que lo hacen vulnerable a manipulaciones de todo tipo. Es innegable que ha sido **inducido**, **coaccionado o manipulado por adultos**, ya sea por dinero, presión o engaño. Esta situación nos obliga a hacer una enérgica crítica a aquellos adultos sin escrúpulos que instrumentalizan la inocencia y vulnerabilidad de nuestros niños, niñas y adolescentes, utilizándolos como instrumentos para sus oscuros propósitos. Quienes arrastran a menores al mundo del crimen cometen una doble afrenta: contra la vida y la seguridad de la sociedad, y contra el futuro y la dignidad de estos jóvenes.

En los colegios católicos de Colombia, nuestra misión es la formación, a través de la transmisión de conocimientos, que incluye el análisis crítico de la historia de Colombia y del desarrollo de proyectos de formación en ciudadanía y democracia y educación para la paz y la solución de los conflictos por medio del diálogo y la búsqueda de acuerdos. Nos esforzamos por formar ciudadanos íntegros, con sólidos valores éticos y morales, capaces de discernir el bien del mal y de contribuir positivamente a la construcción de una sociedad justa y pacífica. A través de la educación, buscamos sembrar en el corazón de nuestros estudiantes el amor por la vida, el respeto por el prójimo y el compromiso con la búsqueda de la verdad y la justicia.

Hacemos un llamado urgente a toda la sociedad, a las familias, a las instituciones educativas y a las autoridades, para que unamos esfuerzos en la protección de

"CONACED" corporación colegial de carácter evangelizador y pastoral, pedagógico y gremial con sentido social; fundada por iniciativa de la Iglesia Católica al servicio de la educación colombiana, orientada por los principios del Evangelio y el Magisterio de la Iglesia











Confederación Nacional Católica de Educación

www.conaced.edu.co

nuestros menores. Es nuestra responsabilidad colectiva salvaguardar su presente y su futuro, garantizando que crezcan en entornos seguros, sanos, saludables y libres de la influencia nefasta de la criminalidad y la violencia.

CONACED NACIONAL reitera su compromiso con la formación de una ciudadanía consciente y comprometida con los valores de la vida, la paz y la democracia. Seguiremos trabajando incansablemente desde nuestras aulas de clase para edificar una Colombia donde el respeto prevalezca sobre la violencia, y donde nuestros niños, niñas y adolescentes se formen para ser agentes y constructores se sociedad pacífica, justa y solidaria, no víctimas ni perpetradores de la delincuencia.

P. Misael Enrique Meza Rueda, S.J. Presidente de CONACED NACIONAL

Bogotá, junio 9 del 2025.



